

jeudi 28 août 2014

Courrier du Val-de-Travers hebdo

COURSE À PIED



Infernal...

L'Inferno, un semi-marathon comportant 2200 mètres de dénivelé, part de Lauterbrunnen et passe à Mürren pour arriver au Schilthorn.

Samedi, la Néraouie Julia Fatton a terminé en 2h49, soit deuxième de sa catégorie F40 et douzième, sur nonante-sept, chez les féminines. En 2h38, son mari Christian a pris la cinquième place chez les vétérans 2 et figure en trentesixième position au général, sur 344 classés.

↑
Inferno 1/2 marathon



L'EXPRESS MARDI 2 SEPTEMBRE 2014

inscriptions sur place des 10

COURSE À PIED

Christian Fatton deuxième à Nendaz

Christian Fatton a pris la deuxième place dans sa catégorie (10e scratch) lors de la première édition du Trail de Nendaz. Le Néraoui a parcouru les 65 km (+3500 m de dénivellation) en 10h24'49". **o RÉD**

Courrier du Val-de-Travers hebdo

Fatton 2^e à Nendaz

Montée à la Dent de Nendaz, plongée sur Siviez, col de Prafleuri, Thyon et retour à Haute-Nendaz: tel était le parcours du premier Nendaz Trail (65 km et 3500 m de dénivellation) qui a connu un grand nombre d'abandons. Malgré quelques détours dus à un balisage déficient, le Néraoui Christian Fatton a terminé 2^e chez les vétérans 2 et 10^e toutes catégories confondues en 10h24.

jeudi 4 sept 2014

L'EXPRESS - L'IMPARTIAL JEUDI 28 AOÛT 2014

COURSE À PIED

Julia Fatton deuxième au Schilthorn

Julia Fatton a parcouru l'Inferno demi-marathon (21 km, +2097 m) entre Lauterbrunnen et le Schilthorn (via Mürren) en 2h49'45 (12e scratch dames sur 97, 2e en F40). Christian Fatton a couru en 2h38'25 (36e scratch sur 344, 5e en V2). Désirée Grimm a terminé en 3h51'29 (12e en dames 50-60 ans). Sur l'Inferno triathlon - 3,1 km de natation, 97 km de vélo de route (+2145 m), 30 km de VTT (+1180 m) et 25 km de course à pied de montagne (+2175 m) -, Coralie Drouin s'est classée 24e du scratch (13e en dames 1980-1995) en 11h13'09. **o RÉD**